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AN UNSERE GESCHÄFTSPARTNER 

 

 
Hamburg, den 4. Dezember 2020 

 
 

 

 

Kundeninformation Verzögerungen in Hamburg am CTB 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

bitte nehmen Sie nachstehende Information des Containerterminals Burchardkai zur Kenntnis. 

 

Aufgrund einer größeren Reparatur an den Verladebrücken stehen bis voraussichtlich 11.12.2020 nur 

drei Abfertigungskräne zur Verfügung. 

Aktuell wird versucht, den Rückstand von mehreren Stunden bis zum Samstag den 05.12.2020 

aufzuholen. 

 

Am Sonntag wird aufgrund eines Tarifstreites keine Bahnabfertigung am Terminal stattfinden, da kein 

technischer Entstörungsdienst zur Verfügung steht.  

 

Beginnend am Montag, den 07.12.2020 -06.00 Uhr, werden die Züge mit dem maximalen Aufgebot an 

Personal und Technik in der Reihenfolge des Slotplans abgefertigt. 

 

Über betroffene Sendungen sowie die weitere Entwicklung halten wir Sie selbstverständlich 

informiert. 

 

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir im Namen und Auftrag der zuständigen Versicherer eine 

Haftung für sämtliche hieraus resultierenden Kosten bereits jetzt vorsorglich ablehnen müssen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Ihr IGS Newsletter Team 
 

 
 

Sollten Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, melden Sie sich einfach unter nachstehender Emailadresse ab. 

sales@igs-intermodal.de 

 

Unsere Datenschutzerklärung finden Sie auf:  

http://www.igs-logistics.com/files/images/DSE_IGS_Holding_2018_05_31.pdf 
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TO WHOM IT MAY CONCERN 

 

 

Hamburg, 04 December 2020 

 

 
 

 

Customer information delays at Hamburg CTB 

 

 

Dear Ladies and Gentlemen, 

 

please take note of the following information from the Burchardkai container terminal. 

 

Due to major repairs to the loading bridges, only three handling cranes are expected to be available 

until December 11th, 2020. 

We are currently trying to make up the gap of several hours by Saturday, December 5th, 2020. 

 

Due to a tariff dispute, there will be no rail handling at the terminal on Sunday as no technical fault 

clearance service is available. 

 

Starting on Monday, December 7th, 2020 -6.00 a.m., the trains will be dispatched with the maximum 

number of personnel and technology in the order of the slot plan. 

 

We will of course keep you informed about affected shipments and further developments. 

 

Please understand that we are acting on behalf of the responsible insurer. 

Liability for all resulting costs must be rejected as a precaution. 

 

 

 

Best Regards 

IGS Newsletter Team 

 
 

 
If you won’t receive any further operational IGS – News please send an email to: 

sales@igs-intermodal.de 

 

Please see our updated Privacy Regulation under: 

http://www.igs-logistics.com/files/images/DSE_IGS_Holding_2018_05_31.pdf 


